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..موقع الدكتور محمد العريف إغلاق منتدى الحوار ف رد المهدي عل

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
و الصلاة و السلام عل جميع المرسلين
و لا حول و لا قوة إلا باله العل العظيم

إمامنا المهدي المنتظر خليفة اله عل الارض
إنظر إمامنا المؤيد بالنصر العظيم من اله تعال و لو كره المشركون كيف أقفل موقع الدكتور محمد العريف منتداه بعد
أن تم فيه نشر بيانك العظيم فهذا إن دل عل شء فهو يدل عل أنك المهدي المنتظر الحق من ربه و لذلك خاف المنافقون

أعداء اله و أولياء الشياطين من نشر بيان الحق ف منتدياتهم ..

(رابط للعريف قديم لا يعمل)
حسبنا اله تعال و نعم الوكيل

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين النب الأم محمد صل اله عليه
وآله وسلم والتابعين للحق إل يوم الدين..

بالحق ه الرؤيا الحقال ه وبركاته، وأصدقنورحمة ال حمد العريفريم الدكتور مال أخ ه علال وسلام
.أحدٌ من القرآن العظيم إلا غلبته بالحق حاجِجنلن ي إنّه

ويا سبحان اله، فلم ندخل بعد ف تفصيل الصلوات من محم القرآن بالعلم الملجم والمهيمن بالحق! ولعل
الدكتور العريف اطّلع عل هذا فاحرج حرجاً شديداً، فإن قال إنه باطل فهو يرى أنه لن يستطيع لأنه لم يجد

ولو نقطة واحدة من الباطل ف بيان ناصر محمد اليمان، وإن ترك بيان ف موقعه فقد خش الآخرين
حمد العريفالدكتور م لا أظلم نتدى إلا الرئيسية لموقعه، وحتمنصبه ومن ثم قرر إغلاق الم عل وخش

أنّ الإدارة سوف تغلق المنتدى من غير الرجوع إل لا أظن ّنالبيان أم لا! ول ه أعلم هل اطّلع علأقول: ال
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الدكتور محمد العريف، وحين الرجوع إل الدكتور فلا بدّ أن يسألهم عن السبب وسوف يخبرونه لا شكّ ولا
ريب، ومن ثم يطلب البيان لينظر ما فيه ومن ثم اتخذ قراره. غير إنّ الظن لا يغن من الحق شيئاً فلا

أستطيع أن أقول إنّ هذا ما حدث لديهم، فمن المفروض أن يفتونا عن سبب إغلاق المنتدى بأسره عدا
موقع الدكتور الرئيس، ولماذا لم يتم إغلاق منتدى واحد فقط من الموقع وهو الذي كان فيه بيان الإمام

!ناصر محمد اليمان المهدي

ولن لماذا يا دكتور هذا التصرف منك، فضيلتم؟ فقد كنت أظن فيك خيراً كثيراً ولا نزال نُحبك ف اله
نظراً لأسلوبك الدعوي وطيبة قلبك؟

ولن يا أخ الريم إنّ الحق أحق أن يتبع، ألا واله إنّه لا يزال لدينا التفصيل المقنع والملجم لأي عالم من
محم القرآن العظيم عن تفصيل الصلوات وبرهان الركعتين وكيفية الصلوات وما تقولون ف جميع

.ه تفصيلالها من كتاب الحركاتها ومواقيت الأذان والإقامة ثم نُفص

وأشهدُ اله إنّ عل استعداد تام بإذن اله لمواجهة علماء الأمة جميعاً بسلطان العلم الملجم ف تفصيل
الأمر أن تلجمهم من أول بيانٍ ولم نقل بعد إلا اثنين من عشرة ف ن العجيب فالصلوات والركعات، ول

شأن بيان الصلاة من القرآن العظيم فما خُف كان أعظم وأشدّ تفصيلا، ولنّ محتاطٌ به لمواجهة من أنر
هذا البيان وتوقّعت ضجةً من كافة علماء المسلمين نظراً لأنّ الصلاة ركن من أركان الدين فلا يجوز لهم

السوت عن ناصر محمد اليمان إن كان عل ضلالٍ مبين، ألا واله لو كنت مان أحدهم فسمعت شخصاً
يدع إنّه المهدي المنتظَر وفتح له موقع حوار وصار لديه أنصار لما ست عنه شيئاً لأجبت طلبه للحوار

ة العلم، حتجح وبينه ه ة بينجوالشتم فنجعل الح الحوار وعدم السب وبينه الاحترام ف واشترطت بين
إذا اتّفقنا فسوف أشهد عليه أنصاره ومن ثم أبدأ بقيام الحجة عليه، فإن قام بحذف خسر أنصاره وكافة

أتباعه لأنّهم سوف يقولون: لماذا لم تُلجم الرجل بعلم أهدى من علمه؟ وإن استمر الحوار أقمت عليه الحجة
بالحق وأنقذت أنصاره من أن يضلهم عن سواء السبيل وأجري عل اله فأهزمه بالحق ف عقر داره، هذا لو

كنت أحد العلماء المشهورين لما تبرت ولرأيت إنّه من الواجب عل الذود عن حياض الدين وإنقاذ
المسلمين من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون.

و لربما يتلم الشيطان عل لسان أحد الناصحين بغير الحق فيقول: "فلا تحاوره لأنك سوف تشهره". ومن
ثم أرد عليه وأقول: بل سوف أحاوره فأشهره بأنّه عل ضلالٍ مبين فأخسره أنصاره و أتباعه فأذره وحيداً

فريداً فلا يتّبعه أحد من بعد أن الجمه بسلطان العلم، وهذا لو كنت مان أحد علمائم أو أحد مفت دياركم.

ويا أخ محمد العريف وكافة علماء الأمة وكافة المسلمين، فهل تعلمون ما ه مصيبة الذين أهلهم اله
من قبلم؟ إنّه واله العظيم أنّه كان سبب إهلاكهم هو الاتّباع الأعم لأسلافهم الذين من قبلهم. والسؤال الذي
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يطرح نفسه هو: فما يدريك عن سلفك هذا الذي اقتفيت أثره فنهجت نهجه فهل هو حقاً كان عل الهدى؟ فما
يدريك حت تمنحه ثقتك وقد جعل اله لم عقولا تفرون بها؟ وما ضل من استخدم فره ولن يستطيع أن
يضله أحدٌ. تصديقاً لقول اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ

كانَ عنْه مسىو ﴿3﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فهذه فتوى تجدونها ف محم التاب تدعوكم إل التفر من قبل التذيب ومن قبل الاتّباع، فلربما الداعية
ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، ولربما أنّ الداعية ضال ومضل فأضل نفسه وأمته غير إنه لا يجوز
الحم عليه من قبل الاستماع إل منطقه وسلطان علمه ثم التفر بالعقل والمنطق ف قوله هل يقبله العقل
والمنطق فيخضع لقوله دون أي اعتراض نظراً لأنّه شء يقبله العقل والمنطق؟ إذاً لا بدَّ من التفر من قبل

ه هو من أفتاكم بذلك فالمنتظَر بل ال م المهدير من قبل اتخاذ القرار لم يقلها لاتخاذ القرار؛ موعظة التف
وعظ المعرضين عن الحق ف معرض كتابه فدعاهم إل استخدام الفر من قبل اتخاذ القرار. وقال اله

نَذِير ا ونْ ها جِنَّة نم مِباحا بِصوا مرَتَتَف ى ثُمادفُرو َثْنم هوا لنْ تَقُوما دَةاحبِو مُظعا انَّما قُل} :تعال
لَم بين يدَي عذَابٍ شَدِيدٍ} صدق اله العظيم [سبأ:46].

مبعوثٍ إل ل نبر من قبل اتخاذ القرار بالاتّباع من أوالتف تاب بالدعوة إلال وهذه قاعدة وناموس ف
خاتمهم، فانظروا لنب اله نوح عليه الصلاة والسلام. وقال اله تعال: {واتْل علَيهِم نَبا نُوح اذْ قَال لقَومه يا
ني  ثُم مكاءكشُرو مكرموا اعمجفَا لْتكتَو اللَّـه َلفَع اتِ اللَّـهيرِي بِآيتَذْكو قَامم ملَيع ربانَ كن كا مقَو
َلع ا رِيجنْ ارٍ ۖ اجا نم مُلْتاا سفَم تُملَّين تَوونِ ﴿71﴾ فَارتُنظ و َلوا ااقْض ةً ثُمغُم ملَيع مكرما

اللَّـه ۖ وامرت انْ اكونَ من الْمسلمين ﴿72﴾ فَذَّبوه فَنَجينَاه ومن معه ف الْفُلْكِ وجعلْنَاهم خََئف واغْرقْنَا
الَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا ۖ فَانظُر كيف كانَ عاقبةُ الْمنذَرِين ﴿73﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ر فر بل اتخذوا القرار سريعاً من غير تفه بالتفال فانظروا لقول قومه الذين لم يأخذوا بنصيحة نب
منطق دعوته وما يدعوهم إليه، وقالوا:

اللَّـه م بِهيتاا ينَّما 32﴾ قَال﴿ينادِقالص نم نتن كدُنَا اا تَعنَا بِمتجِدَالَنَا فَا تثَركلْتَنَا فَاادقَدْ ج ا نُوحقَالُوا ي}
ان شَاء وما انتُم بِمعجِزِين﴿33﴾} صدق اله العظيم [هود].

فللأسف قرارهم كان عليهم غُمة لأنهم لم يتفروا ف دعوته وسلطان علمه شيئاً؛ بل استدلوا عل كذبه
حترمة فبار والشخصيات المحسب زعمهم إنّه لم يتّبعه إلا الذين هم أراذلهم بادئ الأمر ولم يصدقه ال

نظرهم، فأعرضوا عن دعوة الحق من ربهم فأغرقهم اله وأدخلهم نار جهنم، ومن ثم قالوا كمثل قول
أصحابهم من بعدهم: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم

[الملك:10].
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ويا سبحان اله العظيم الآن تقولون: {لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم!
ألم يدعوكم رسل اله إل التفر والتدبر وعدم اتخاذ القرار من قبل التدبر بالعقل والمنطق هل ينطق الداعية
بالحق ويهدي إل صراط مستقيم؟ ويا إخوان المسلمين هل تعلمون ما يقصدون من قولهم {وقَالُوا لَو كنَّا
ه العظيم؟ فذلك اعتراف منهم أنّهم كالأنعام والبقر التيرِ} صدق العابِ السحصا نَّا فا كم لقنَع وا عمنَس

امنْعالاك لاا منْ هلُونَ اقعي وونَ اعمسي مهثَركنَّ اا بستَح ما} :ه تعالوقال ال .ر فاتّبعت الاتّباع الأعملا تتف
بل هم اضل سبِيلا} صدق اله العظيم [الفرقان:44].

وذلك لأنّ الإنسان عاقل ولن الذي جعلهم كالأنعام هو عدم التفر باستخدام العقل وذلك لأنّ الأنعام لا
تتفر، فإذا كان الإنسان لا يتفر فهو كالأنعام، وحقيقة إنّ المهدي المنتظَر يرى كثيراً من علماء الشيعة
الاثن عشر وكثيراً من علماء السنة كالبقر الت لا تتفر مع احترام للدكتور محمد العريف فإنّه لم ينر

أمرنا ولربما لم يطلع عليه فربما إنّ المشرف هو من اتخذ القرار من غير تفر واله أعلم، وكان من
المفروض أن يخبرونا عن السبب وليس قفل منتداهم لأنّهم لم يجدوا ما يطعنوا فيه ف بيان ناصر محمد

اليمان المخالف لما هم عليه سنة وشيعة وكافة المذاهب الإسلامية.

والسؤال الذي يطرح نفسه لافة المسلمين: فإذا كان علماؤكم قد ضلّوا عن سواء السبيل فهل ترون أنهم
منقذيم من العذاب الأليم؟ كلا ورب لا يغنوا عنم من بأس اله شيئاً لأنّم قد علمتم أنّ ناصر محمد

.شأن ه علة من الذين أظهرهم اللماء الأمكافة ع هيمن علهو حقاً الم اليمان

ولربما الجاهلون يقولون: "إنّ العلماء لا يعلمون بدعوة الإمام ناصر محمد اليمان فهم مشغولون بأمور
أخرى ولو علموا به لأفتوا الناس من زمن إنّ هذا كذاب أشر وليس المهدي المنتظَر ولنهم لا يعلمون من

الأمر شء". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: بل واله إنّهم ليعلمون عن الإمام ناصر محمد
اليمان ولنهم يهربون، وها أنت قد علمت بنفسك فلماذا تم قفل منتدى الدكتور العريف إلا هرباً من الحوار

وليس تبراً منه، ولن مشلتهم أنّهم لم يوقنوا أنّ المهدي المنتظَر هو حقاً ناصر محمد اليمان ولذلك
تجدهم يهربون من الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان خشية أن تصيبهم لعنة اله إن كذّبوا
وهو ليس المهدي صدقوا ناصر محمد اليمانمن ربهم، وكذلك يخشون أن ي المنتظَر الحق بالمهدي

المنتظَر. فهذا هو سر الهروب فلا يزالون ف ريبهم يترددون حت يروا العذاب الأليم.

ومن ثم أقول لهم يا علماء الأمة إذا لم ين المهدي المنتظَر هو حقاً ناصر محمد اليمان فمن عساه يون
ناصر محمد اليمان؟ فلربما يود أن يقاطعن الشيطان عل لسان أحد أوليائه فيقول: "بل أنت المسيح

الدجال". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ونقول: وهل المسيح الدجال سوف يدعوكم
؟ ومن ثم يقاطع الشيطان مرةً أخرى علم الأعله وحده لا شريك له أم إنّه سوف يقول أنا ربعبادة ال إل
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لسان الإنسان فيقول: "إن المسيح الدجال حسب الروايات يدّع الصلاح بادئ الأمر ومن ثم يدع الربوبية".
ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان: إنّ هذه من ضمن روايات الشيطان حت يصدّونم
عن الحق صدوداً، والمتهم بريء حت تثبت إدانته، فإذا ثبت يوماً ما إنّ ناصر محمد اليمان قال أنا ربم
نم سمعاً وبصراً فالعنوه لعناً كبيراً، وله له فعند ذلك قد جعل العبادة غير ال أو دعاكم إل الأعل

أخش عليم لعنة اله لأن أدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له، فإذا أحدٌ من الشيعة الاثن عشر من
يلعن ناصر محمد اليمان لعناً كبيراً بغير الحق؛ بل عدواناً وظُلماً ومنهم من يقول: "أخبرن ما اسم و ما
اسم أب وأم؟ وأخبرن مت سوف أرد عليك و ف أي يوم وف أي ساعة؟ فإنّ المهدي المنتظر محمد بن

الحسن العسري روح له الفداء يعيش ف عالمنا فيحيط بل شء علماً فهو يرعانا من كثير من
المصائب"! ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر وأقول: واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إنّك لمن
المنتظَر يعلم م إن المهديم الذين لا يعقلون، ومن قال لالب مالدواب الص ه ومن أشرشركين بالالم

الغيب؟ ومن قال لم إنّ المهدي المنتظَر قد أحاط بل شء علماً ويعلم ما تبدون وما كنتم تتمون؟ فمن
عساه يون مهديم هذا إلا عبداً من عبيد اله كمثلم وإنما يزيده اله بسطةً عليم بعلم التاب الذي بين

فار من قبل، فانظر لما يقولون لأنبيائهم وانظر لردبقول ال م به. فما أشبه قولك أيها الشيعم وأحاجأيدي
بالْغَي لَمعا و هال نائنْدِي خَزع مَل قُولا  قُل} :ه تعالرداً واحداً موحداً، وقال ال أنبيائهم عليهم بالحق
و اقُول لَم انِّ ملَكٌ انْ اتَّبِع ا ما يوح الَ قُل هل يستَوِي اعم والْبصير افََ تَتَفَرون} صدق اله

العظيم [الأنعام:50].

ولربما يعجب بلام هذا عالم سنّ أو أحدُ أتباعهم فيقول: "صدقت يا ناصر محمد اليمان ف هذه الفتوى
م بقره ما أنتم منهم ببعيد فجميعالمنتظَر: ألا وال عليه المهدي ردي شأن الشيعة الضالين". ومن ثم ف الحق

لا تتفرون شيئاً، فقد صدَّقتُم يا معشر السنة أنّ المسيح الدجال يقول يا سماء أمطري فتمطر ويا أرض
أنبت فتنبت ثم يقطع رجلا إل نصفين فيمر بين الفلقتين ثم يبعثه من بعد موته، فصارت هذه عقيدة لديم
شأن هذه العقيدة، وسوف تجدون بين الحق ه العزيز ما يقول فم كتاب المح روا فترجعوا إلولم تتف

والباطل اختلافاً كثيراً. وقال اله تعال: {قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ} صدق اله العظيم
[سبأ:49].

بل سوف تجدون التحدي ف محم القرآن العظيم، فيقول اله لئن استطاع الباطل الذي من دون اله أن
ومالنُّج عاقوبِم مقْسا ََف} :ه تعاله. وقال الدعوتهم من دون ال الجسد فقد صدقوا ف يرجع الروح إل
ا هسمي  ﴾78﴿ ٍنُونتَابٍ مك 77﴾ ف﴿ رِيمآنٌ كلَقُر نَّه76﴾ا﴿ يمظونَ علَمتَع لَّو ملَقَس نَّها75﴾ و﴿
مَلُونَ رِزْقعتَجنُونَ ﴿81﴾ ودْهنتُم مدِيثِ اـٰذَا الْحفَبِه80﴾ ا﴿ ينالَمالْع بن رم ونَ ﴿79﴾ تَنزِيلرطَهالْم
منم هلَيا بقْرا ننَحونَ ﴿84﴾ وذٍ تَنظُرينَئح نتُما83﴾ و﴿ لْقُوملَغَتِ الْحذَا با ونَ ﴿82﴾ فَلَوذِّبُت مَّنا
ولَـٰن  تُبصرونَ ﴿85﴾ فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿86﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿87﴾ فَاما ان
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﴾90﴿ ينمابِ الْيحصا نانَ من كا اما89﴾ و﴿ يمنَع نَّتجانٌ وحيرو حو88﴾ فَر﴿ بِينقَرالْم نانَ مك
﴾93﴿ يممح نم ل92﴾ فَنُز﴿ الِّينالض ذِّبِينالْم نانَ من كا اما91﴾ و﴿ ينمابِ الْيحصا نلَّكَ م مَفَس
وتَصليةُ جحيم ﴿94﴾ انَّ هـٰذَا لَهو حق الْيقين ﴿95﴾ فَسبح بِاسم ربكَ الْعظيم ﴿96﴾ } صدق اله العظيم

[الواقعة].

سبحانك رب عما يعتقد علماء السنة والشيعة علواً كبيراً! فيف يا قوم تفرون بتحدِّي اله للباطل ف محم
كتابه فتعتقدون بعس تحدّي اله تماماً وذلك لأنّ التحدّي واضح وجل ف قول اله تعال: {فَلَو اذَا بلَغَتِ
نتُمن كا ونَ ﴿85﴾ فَلَورصتُب  نٰلَـو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ ﴿84﴾ وذٍ تَنظُرينَئح نتُما83﴾ و﴿ لْقُومالْح

غَير مدِينين ﴿86﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿87﴾} صدق اله العظيم؟

و لنّم تعتقدون كسر هذا التحدي ف محم التاب فتقولون القول الباطل بأنّ المسيح الدجال سوف يقطع
رجع إليه روحه مع إنّه يدّعيبعثه في بين الفلقتين ومن ثم يزهق روحه ومن ثم يمر نصفين حت إل لارج
الربوبية! ويا سبحان اله العظيم! اللهم إنّ صدّقتك وصدّقت نبيك وكذبت الشيعة الاثن عشر وروايات

السنة الباطلة وأفركها بنعل قدم مستمساً بتاب اله العزيز الذي اتخذوه مهجوراً، فأين عقولم يا علماء
م والناس أجمعين بالقرآن العظيم إله لهدايتال دى لما ابتعثناله ه لو لم تزالوا علنة؟ فوالالشيعة والس

صراط العزيز الحميد، أفلا تتقون؟

ويا قوم، إنما أعظم بواحدة وهو أن تلبوا دعوة ناصر محمد اليمان إل طاولة الحوار سواء كان هو حقاً
المهدي المنتظَر أو شيطانٌ أشر، ثم نحتم إل كتاب اله لا أقول متشابهه لأن إن حاججتم من المتشابه

م حتم و جاهلنات لعالمآياته البي م القرآن فحم م إلا فته عليجه حم، فلم يجعل العلي جة لفلا ح
لا تون لم الحجة عل اله، ولنم لا تريدون الاحتام إل كتاب اله نظراً لأنه سوف يخالف كثيراً من

معتقداتم الباطلة، ومن ثم أقول لم واله الذي لا إله غيره لا ولن أتنازل عن حجة اله عليم بالحق كتاب
ركم خمسين ألف سنة لما تزحزحتالمنتظر للحوار وعم ه المهدير اله المحفوظ من التحريف لو عمال
عن كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله وما عندي غير ذلك، فمن شاء فليؤمن

ومن شاء فليفر، وسوف يحم اله بيننا بالحق وهو أسرع الحاسبين.

فهل تعلمون يا معشر الذين لا يعقلون أنّ الحوار عبر الإنترنت لهو أشدّ وسيلة لإقامة الحجة عليم؟ وذلك
لأنّ لو كنت أحاوركم جهرةً لقاطعتم كلام بلام الباطل وجادلتم به جدالا كبيراً، ولن هيهات هيهات..

واله الذي لا إله غيره قسم العبد البار لأن أجبتُم دعوة الاحتام إل القرآن العظيم لأخرسن ألسنتم يا علماء
الشيعة والسنة وكافة الفرق الذين فرقوا دينهم شيعاً، ثم أهيمن عليم بسلطان العلم فألجمم بالحق إلجاماً

من محم كتاب اله القرآن العظيم، فأجاهدكم به جهاداً كبيراً حت تؤمنوا بتاب اله القرآن العظيم
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فتسلموا تسليماً.

و لربما يود أحد علماء السنة أن يقول: "فهل تظننا لا نؤمن بتاب اله القرآن العظيم؟". ومن ثم نُرد عليهم:
فلماذا تهربون منه وعنه تُعرضون؟ أفلم يفتم المهدي المنتظَر بأنّ الفصل فيما بينم هو حصرياً ف كتاب
اله؟ بل أفتاكم اله بذلك ف محم كتابه كثيراً ثم بين اله لم عل لسان رسوله محمد ‐صل اله عليه وآله
وسلم‐ كما بين لم ف هذا الحديث الحق الذي اتفقتم عليه جميعاً ثم آمنتم بافة مصادره ثم أعرضتم عن

دعوة الحق من ربم إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم للفصل فيما بينم بالحق. وقال محمدٌ
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

9188 - ألا إنها ستون فتنة ، فقلت : ما المخرج منها يا رسول اله ؟ قال : كتاب اله فيه نبأ ما قبلم ،
ه ، ومن ابتغم ، وهو الفصل ليس بالهزل من تركه من جبار قصمه الم ما بينوخبر ما بعدكم ، وح

الهدى ف غيره أضله اله ، وهو حبل اله المتين ، وهو الذكر الحيم ، وهو الصراط المستقيم . هو الذي لا
يزيغ به الأهواء ، ولا تلتبس به الألسنة ، ولا يشبع منه العلماء ، ولا يخلق عن كثرة الرد ، ولا تنقض عجائبه .
هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا : { إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد فآمنا به } . من قال به
صدق ، ومن عمل به أجر ، ومن حم به عدل ، ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم . خذها إليك يا أعور

الراوي: عل بن أب طالب ‐ خلاصة الدرجة: إسناده مجهول وف الحارث [الأعور] مقال ‐ المحدث:
الترمذي ‐ المصدر: سنن الترمذي ‐ الصفحة أو الرقم: 2906

20669 - ذكر رسول اله صل اله عليه وسلم الفتن فقلنا يا رسول اله ما المخرج منها قال كتاب اله فيه
نبأ ما قبلم وفصل ما بينم وخبر ما بعدكم وهو الفصل ليس بالهزل من تركه من جبار قصمه اله ومن

ابتغ الهدى ف غيره أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط المستقيم وهو الذي لا
تلتبس به الألسن ولا تزيغ به الأهواء ولا يخلق عن كثرة الرد ولا يشبع منه العلماء ولا تنقض عجائبه وهو
الذي لم يتناه الجن إذ سمعته أن قالوا { إنا سمعنا قرآنا عجبا } من قال به صدق ومن حم به عدل ومن

اعتصم به هدي إل صراط مستقيم
الراوي: عل بن أب طالب ‐ خلاصة الدرجة: [فيه] شعيب بن صفوان عامة ما يرويه لا يتابع عليه ‐

المحدث: ابن عدي ‐ المصدر: الامل ف الضعفاء ‐ الصفحة أو الرقم: 5/8

130800 - ذكر رسول اله صل اله عليه وسلم الفتن ، فقلنا : ما المخرج منها ؟ قال : كتاب اله عز وجل
، فيه نبأ ما قبلم وفصل ما بينم وخبر ما بعدكم ، وهو الفصل ليس بالهزل ، من تركه من جبار قصمه

اله ، ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله ، وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط المستقيم
وهو الذي لا تلتبس به الألسن ولا تزيغ به الأهواء ولا يخلق عن كثرة الرد ، ولا يشبع منه العلماء ولا تنقض
عجائبه ، وهو الذي لم يتناه الجن إذ سمعته أن قالوا : { إنا سمعنا قرآنا عجبا } من قال به صدق ، ومن
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حم به عدل ، ومن اعتصم به فقد هدي إل صراط مستقيم
الراوي: عل بن أب طالب ‐ خلاصة الدرجة: [فيه] شعيب بن صفوان لا يتابع عليه ‐ المحدث: ابن

القيسران ‐ المصدر: ذخيرة الحفاظ ‐ الصفحة أو الرقم: 3/1348

15603 - ألا إنها ستون فتنة فقلت ما المخرج منها يا رسول اله قال كتاب اله فيه نبأ ما كان قبلم وخبر
ما بعدكم وحم ما بينم وهو الفصل ليس بالهزل من تركه من جبار قصمه اله ومن ابتغ الهدى ف غيره

أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط المستقيم هو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا
تلتبس به الألسنة ولا يشبع منه العلماء ولا يخلق عل كثرة الرد ولا تنقض عجائبه هو الذي لم تنته الجن إذ
سمعته حت قالوا { إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد فآمنا به } من قال به صدق ومن عمل به أجر

ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم
الراوي: عل بن أب طالب ‐ خلاصة الدرجة: لا ينبغ أن يعول عليه ‐ المحدث: ابن العرب ‐ المصدر:

عارضة الأحوذي ‐ الصفحة أو الرقم: 6/43

78 - إنها ستون فتن ، قلت : فما المخرج منها يا رسول اله ؟ فقال : كتاب اله ، فيه نبأ ما قبلم ، وخبر
الهدى ف ه ، ومن ابتغم ، هو الفصل ليس بالهزل ، من تركه من جبار قصمه الم ما بينما بعدكم ، وح
غيره أضله اله ، وهو حبل اله المتين ، وهو الذكر الحيم ، وهو الصراط المستقيم ، وهو الذي لا تزيغ به
الأهواء ، ولا تختلف به الآراء ، ولا تلتبس به الألسن ، ولا يخلق عن كثرة الرد ، ولا تنقض عجائبه ، ولا يشبع

منه العلماء ، من قال به صدق ، ومن حم به عدل ، ومن عمل به أجر ، ومن دعا إليه هدي إل صراط
مستقيم

الراوي: عل بن أب طالب ‐ خلاصة الدرجة: [له] طرق ‐ المحدث: ابن تيمية ‐ المصدر: درء التعارض
‐ الصفحة أو الرقم: 5/268

6031 - إنها ستون فتنة . فقلت : فما المخرج منها يا رسول اله ؟ قال : كتاب اله ، فيه نبأ ما قبلم
وخبر ما بعدكم وحم ما بينم ، هو الفصل ليس بالهزل ، من تركه من جبار قصمه اله ، ومن ابتغ الهدى

ف غيره أضله اله ، وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط المستقيم ، هو الذي لا تزيغ به
الأهواء ولا تلتبس به الألسنة ولا يشبع منه العلماء ولا يخلق عن كثرة الرد ولا تنقض عجائبه هو الذي لم تنته
الجن إذ سمعته حت قالوا { إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد فآمنا به } [ الجن / 1 ] من قال به صدق

ومن عمل به أجر ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم
الراوي: عل ‐ خلاصة الدرجة: مشهور من رواية الحارث الأعور وقد تلموا فيه وقصارى هذا الحديث أن
يون من كلام أمير المؤمنين عل وقد وهم بعضهم ف رفعه وهو كلام حسن صحيح ‐ المحدث: ابن كثير

‐ المصدر: فضائل القرآن ‐ الصفحة أو الرقم: 45



25-10-2009 ..موقع الدكتور محمد العريف إغلاق منتدى الحوار ف رد المهدي عل  01

n-ye.me/47654 10/13

143619 - أتان جبريل عليه السلام فقال : يا محمد إن أمتك مختلفة بعدك قال : فقلت له : فأين المخرج يا
جبريل قال : فقال : كتاب اله تعال به يقصم اله كل جبار ومن اعتصم به نجا ومن تركه هلك مرتين قول
فصل وليس بالهزل لا تختلقه الألسن ولا تفن أعاجيبه فيه نبأ ما كان قبلم وفصل ما بينم وخبر ما هو

كائن بعدكم
الراوي: عل بن أب طالب ‐ خلاصة الدرجة: إسناده ضعيف جدا ‐ المحدث: أحمد شاكر ‐ المصدر:

مسند أحمد ‐ الصفحة أو الرقم: 2/89

42319 - ألا إنها ستون فتنة . فقلت : ما المخرج منها يا رسول اله ؟ قال : كتاب اله ، فيه نبأ ما كان
قبلم ، وخبر ما بعدكم ، وحم ما بينم ، هو الفصل ليس بالهزل ، من تركه من جبار قصمه اله ، ومن

ابتغ الهدى ف غيره أضله اله . . الحديث
الراوي: الحارث ‐ خلاصة الدرجة: ضعيف ‐ المحدث: الألبان ‐ المصدر: السلسلة الضعيفة ‐ الصفحة

أو الرقم: 6393

95994 - أتان جبريل فقال : يا محمد ! إن أمتك مختلفة بعدك ، قال : فقلت له : فأين المخرج يا جبريل ؟
قال : فقال : كتاب اله تعال ، به يقصم اله كل جبار ، من اعتصم به نجا ، و من تركه هلك ، مرتين ، قول
فصل ، و ليس بالهزل ، لاتختلقه الألسن ، و لا تفن أعاجيبه ، فيه نبأ ما كان قبلم ، فصل ما بينم و خبر

ما هو كائن بعدكم
الراوي: عل بن أب طالب ‐ خلاصة الدرجة: ضعيف جداً ‐ المحدث: الألبان ‐ المصدر: السلسلة

الضعيفة ‐ الصفحة أو الرقم: 1776

94685 - إنها ستون فتن قلت : فما المخرج منها يا رسول اله ؟ قال : كتاب اله ، فيه نبأ ما قبلم ،
وخير ما بعدكم ، وحم مابينم ، هو الفصل، ليس بالهزل، من تركه من جبار قصمه اله، ومن ابتغ الهدى
ف غيره أضله اله ، وهو حبل اله المتين ، وهو الذكر الحيم ، وهو الصراط المستقيم ، وهو الذي لا تزيع
به الأهواء ، ولا تلتبس به الألسن ، ولا تنقض عجائبه ، ولا تشبع منه العلماء ، من قال به صدق ، ومن عمل

به أجر ، ومن حم به عدل ، ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم
الراوي: عل بن أب طالب ‐ خلاصة الدرجة: إسناده ضعيف ‐ المحدث: الألبان ‐ المصدر: شرح

الطحاوية ‐ الصفحة أو الرقم: 71

90259 - أتان جبريل ، فقال : يا محمد ! إن الأمة مفتونة بعدك ، قلت له : فما المخرج يا جبريل . قال :
كتاب اله ، فيه نبأ ما قبلم ، و خبر ما بعدكم ، و حم ما بينم ، و هو حبل اله المتين ، و هو الصراط

المستقيم ، و هو قول فصل ، ليس بالهزل ، إن هذا القرآن لا يليه من جبار فيعمل بغيره ، إلا قصمه اله ، و
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لا يبتغ علما سواه إلا أضله اله ، و لا يخلق عن رده ، و هو الذي لا تفن عجائبه ، من يقل به يصدق ، و
من يحم به يعدل ، و من يعمل به يؤجر ، و من يقسم به يقسط

الراوي: عل بن أب طالب ‐ خلاصة الدرجة: ضعيف ‐ المحدث: الألبان ‐ المصدر: ضعيف الجامع ‐
الصفحة أو الرقم: 74

83464 - إنها ستون فتنة ، قيل : فما المخرج منها ؟ قال : كتاب اله ، فيه نبأ من قبلم ، وخبر من بعدكم
، وحم ما بينم، هو الفصل ، ليس بالهزل، من تركه من جبار قصمه اله، ومن ابتغ الهدى ف غيره

أضله اله، وهو حبل اله المتين، وهو الذكر الحيم، وهو الصراط المستقيم، هو الذي لا تزيغ به الأهواء، ولا
تشبع منه العلماء، ولا تلتبس به الألسن، ولا يخلق عن الرد، ولا تنقض عجائبه، هو الذي لم تفته الجن إذ
سمعته عن أن قالوا: ( إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد ) من قال به صدق، ومن حم به عدل، ومن

عمل به أجر، ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم
الراوي: عل بن أب طالب ‐ خلاصة الدرجة: ضعيف جداً ‐ المحدث: الألبان ‐ المصدر: ضعيف

الجامع ‐ الصفحة أو الرقم: 2081

36882 - مررت ف المسجد ، فإذا الناس يخوضون ف الأحاديث ، فدخلت عل عل ، فقلت : يا أمير
الأحاديث ؟ ! قال : و قد فعلوها ؟ قلت : نعم ! قال أما إن المؤمنين ! ألا ترى أن الناس قد خاضوا ف

سمعت رسول اله صل اله عليه وسلم يقول : ألا إنها ستون فتنة ، فقلت : ما المخرج منها يا رسول اله
؟ قال : كتاب اله فيه نبأ ما قبلم ، وخبر ما بعدكم ، وحم ما بينم ، وهو الفصل ليس بالهزل من تركه
من جبار قصمه اله ، ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله ، وهو حبل اله المتين ، وهو الذكر الحيم ،

وهو الصراط المستقيم . هو الذي لا يزيغ به الأهواء ، ولا تلتبس به الألسنة ، ولا يشبع منه العلماء ، ولا يخلق
عن كثرة الرد ، ولا تنقض عجائبه . هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا : { إنا سمعنا قرآنا عجبا

يهدي إل الرشد فآمنا به } . من قال به صدق ، ومن عمل به أجر ، ومن حم به عدل ، ومن دعا إليه هدي
إل صراط مستقيم . خذها إليك يا أعور

الراوي: الحارث ‐ خلاصة الدرجة: ضعيف ‐ المحدث: الألبان ‐ المصدر: ضعيف الترمذي ‐ الصفحة
أو الرقم:
2906

99779 - ألا إنها ستون فتنة ، فقلت : ما المخرج منها يا رسول اله ؟ ! قال : كتاب اله : فيه نبأ ما قبلم
ه ، ومن ابتغم ، هو الفصل ، ليس بالهزل ، من تركه من جبار قصمه الم ما بينوخبر ما بعدكم ، وح ،
الهدى ف غيره أضله اله ، وهو حبل اله المتين ، وهو الذكر الحيم ، وهو الصراط المستقيم ، وهو الذي

لا تزيغ به الأهواء ، ولا تلتبس به الألسنة ، ولا يشبع منه العلماء ، ولا يخلق عن كثرة الرد ، ولا تنقض عجائبه
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، هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا : { إنا سمعنا قرآنا عجبا . يهدي إل الرشد فآمنا به } ، من قال
به صدق ، ومن عمل به أجر ، ومن حم به عدل ، ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم

‐ السلسلة الضعيفة" ‐ المحدث: الألبان" طالب ‐ خلاصة الدرجة: مخرج ف بن أب الراوي: عل
المصدر: مشاة المصابيح ‐ الصفحة أو الرقم: 2080

198020 - إن هذا القرآن مأدبة اله فاقبلوا مأدبته ما استطعتم إن هذا القرآن حبل اله والنور المبين
والشفاء النافع عصمة لمن تمسك به ونجاة لمن اتبعه لا يزيغ فيستعتب ولا يعوج فيقوم ولا تنقض عجائبه
ولا يخلق من كثرة الرد اتلوه فإن اله يأجركم عل تلاوته كل حرف عشر حسنات أما إن لا أقول الم حرف

ولن ألف حرف ولام حرف وميم حرف
الراوي: عبداله بن مسعود ‐ خلاصة الدرجة: [فيه] إبراهيم الهجري عن أب الأحوص ‐ المحدث: المنذري

‐ المصدر: الترغيب والترهيب ‐ الصفحة أو الرقم: 2/302

88138 - إن هذا القر آن مأدبة اله فاقبلوا من مأدبته ما استطعتم
الراوي: عبداله بن مسعود ‐ خلاصة الدرجة: ضعيف ‐ المحدث: الألبان ‐ المصدر: ضعيف الجامع ‐

الصفحة أو الرقم: 2024

80467 - إن هذا القرآن مأدبة اله ، فاقبلوا مأدبته ما استطعتم ، إن هذا القرآن حبل اله ، والنور المبين ،
والشفاء النافع ، عصمة لمن تمسك به ، ونجاة لمن اتبعه ، لا يزيغ فيستعتب ، ولا يعوج فيقوم ، ولا تنقض
عجائبه ، ولا يخلق من كثرة الرد ، اتلوه ؛ فإن اله يأجركم عل تلاوته كل حرف عشر حسنات ، أما إن لا

أقول لم : ( ألم ) حرف ، ولن ألف ولام وميم
الراوي: عبداله بن مسعود ‐ خلاصة الدرجة: ضعيف ‐ المحدث: الألبان ‐ المصدر: ضعيف الترغيب ‐

الصفحة أو الرقم: 867

207092 - دخلت عل رسول اله صل اله عليه وسلم فذكر الحديث بطوله إل أن قال : قلت يا رسول
اله أوصن . قال : أوصيك بتقوى اله ، فإنها زين لأمرك كله . قلت : يا رسول اله زدن قال : عليك بتلاوة
القرآن وذكر اله عز وجل ، فإنه ذكر لك ف السماء ، ونور لك ف الأرض . قلت : يا رسول اله زدن ، قال :

عليك بطول الصمت ، فإنه مطردة للشيطان ، وعون لك عل أمر دينك . قلت : زدن ، قال : إياك وكثرة
الضحك ، فإنه يميت القلب ، ويذهب بنور الوجه . قلت : زدن ، قال : قل الحق ، وإن كان مرا . قلت :

زدن ، قال : لا تخف ف اله لومة لائم ، قلت : زدن . قال : ليحجزك عن الناس ما تعلم من نفسك
الراوي: أبو ذر الغفاري ‐ خلاصة الدرجة: [إسناده صحيح أو حسن أو ما قاربهما] ‐ المحدث: المنذري

‐ المصدر: الترغيب والترهيب ‐ الصفحة أو الرقم: 4/23
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________________

َلع نْتنْ كا تُميارا ما قَوي عليه الصلاة والسلام لقومه: {قَال ه نوحال م إلا ما قاله نبفيا قوم، لا أقول ل
بينَة من رب واتَان رحمةً من عنْدِه فَعميت علَيم انُلْزِمموها وانْتُم لَها كارِهونَ} صدق اله العظيم

[هود:28].

ألا واله العظيم إنّ لف عجبٍ شديدٍ من علمائم فاستبشرنا بالدكتور محمد العريف إذ وجدنا بيان الصلاة
ّنتداه فيولفاتَّبعه، فإذا هو يغلق م ه لومة لائم تبين له الحقال موقعه فقلنا هذا شيخٌ لا يخاف ف منشوراً ف

ة يا شيخ محمد العريفننا قد أقمنا عليك الحجموقعه! ول ف لا يحاوره الإمام المهدي عقّب حتدبراً ولم يم
حت ولو أقفلت منتداك فلن ينفعك بين يدي اله إن فررت من الحوار مع المهدي المنتظَر الإمام ناصر

محمد اليمان، واله المستعان..

فيا معشر الأنصار لا تهنوا ولا تحزنوا ف النشر والتبليغ معذرةً لم بين يدي ربم أنم بلغتم. وقال اله
ملَّهلَعو مبر َلةً اذِرعا شَدِيدًا قَالُواْ مذَابع مهذِّبعم وا مهلهم ها المظُونَ قَوتَع مل منْهةٌ مما ذَ قَالَتاو} :تعال

يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:164].

فما بال أرى بعض الأنصار بمجرد ما يجد أنّ أصحاب المواقع يحذفون مشاركاته أو يحظرونه فيصاب
بالإحباط فيتراجع عن التبليغ فحزِنَ ووهن! وليسوا أولئك من أول العزم. وتذكروا قول اله: {واذَ قَالَت امةٌ
منْهم لم تَعظُونَ قَوما اله مهلهم او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا قَالُواْ معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله
العظيم. وأنتم كذلك معذرة إل ربم أنم بلّغتم وما وهنتم وما استنتم عن التبليغ ليلا نهاراً، فم أجر

المبلغين عند اله عظيم لإنقاذ الأمة من العذاب الأليم القادم من كوكب جهنم!

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.؛ ناصر محمد اليمانأخو المؤمنين بالقرآن العظيم الإمام المهدي

_______________


